

# *Sesiona en La Habana vigésimo primera Comisión Intergubernamental Cuba- Venezuela*

---



Foto /RHC / Marianela Samper

Por: Marianela Samper

La Habana, 9 mar (RHC) Sesiona en La Habana la vigésimo primera Comisión Intergubernamental Cuba-Venezuela, encabezada por la vicepresidenta Delcy Rodríguez y el vice primer ministro, Ricardo

Cabrisas.

En la bienvenida el también Presidente de la Comisión expresó que el contexto actual trabajan con la misma energía que legaron los Comandantes Fidel Castro y Hugo Chávez.

No habrán obstáculos o dificultades que no sepamos vencer de conjunto, afirmó.

Agregó que tienen una larga agenda de trabajo que tiende a profundizar más relaciones económicas y comerciales y la solidaridad común.

Siempre con el objetivo de que nada ni nadie podrá detener el objetivo conjunto que hemos construido hasta hoy, enfatizó Cabrisas Ruiz.

Por su parte la vicepresidenta venezolana, expuso que con el mismo ímpetu llevaran adelante un convenio que surgió hace 20 años, en este escenario adverso que vive la humanidad en medio de la pandemia de la COVID -19, a lo cual se sumó el recrudecimiento del bloqueo criminal de Estados Unidos contra los dos países.

Destacó que estar en La Habana realizando esta reunión, es la mejor señal de que nada nos va a detener, esta el compromiso de seguir avanzando en la cooperación entre nuestros pueblos.

Significa las grandes misiones sociales y programas de muy alto nivel, que llegan al alma del pueblo venezolano, precisó Rodríguez.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/250067-sesiona-en-la-habana-vigesimo-primer-comision-intergubernamental-cuba-venezuela>



**Radio Habana Cuba**